# Protokoll zur Sitzung des Gemeinderats Heilige Familie vom 18.12.2024, 19.00 Uhr

Anwesend: Frau Engel, Herr Przyrembel, Frau Tkotsch, Herr Herbort-von Loeper, Frau Neudecker, Frau Fiolka, Herr Lejeune-Jung, Herr Pfarrvikar Heil, Frau Severin (Protokoll) Gäste

TOP 1: Begrüßung und geistliches Wort

### TOP 2: Bericht aus dem Kirchenvorstand

- Gemeindekollekte vom 14./15.09. für die musikalische Arbeit der Gemeinde Heilige Familie hat 282,27 Euro eingebracht.
- Gemeindekollekte für das Kinderhospiz LEO vom 11/12.05 in Höhe von 558,06 ist aus organisatorischen Gründen erst verspätet überwiesen worden, daher noch keine Rückmeldung seitens LEO.
- Für den geplanten Sektempfang des Gemeinderats am 19.01. steht ein Budget zur Verfügung.
- Die Kirchen sollen zu den Messen entgegen des ursprünglichen Beschlusses des KV bis zu einer noch festzulegenden Temperatur geheizt werden, da die zu erwartenden Einsparungen nicht so erheblich sind wie gedacht.
- Für die Anschaffung von Sitzpolstern für die Kirchenbänke wurde die Finanzierung in Höhe des vorliegenden Angebots seitens der Stiftung Heilige Familie/St. Annen zugesagt. Der Kirchenvorstand hat die Maßnahme in seiner letzten Sitzung besprochen: Pfarrer Karlson wir die Beschaffung in Abstimmung mit dem Gemeinderat und der Stiftung veranlassen. Der Gemeinderat bestätigt seine in der Vorlage an den KV festgehaltene Empfehlung eines beigefarbenen Stoffes (möglichst unauffällig im Ton der Kirchenbänke) und lehnt eine rote Farbgebung ab. Wichtig sind außerdem Strapazierfähigkeit, Unempfindlichkeit gegen Flecke (daher kein einfarbiger Stoff), leichte Reinigung.

#### TOP 3: Bericht aus der Jugend

03.12. Lagerfeuerabend wurde trotz Regen gut angenommen, auch von vielen Kommunionkindern

07.12. Teil der Jugend hat die Rorate-Messe in St. Hedwig besucht

07.12. Zum Konzert der Alphorn-Bläser hat die Jugend Glühwein, Kinderpunsch, Crêpes und Waffeln angeboten, viel Zuspruch

24.12. Wie üblich richtet die Jugend den Glühweinumtrunk nach der Christmette aus

30.12. Jährliches Racletteessen der Gruppenleiter/innen

Für Pfingstsonntag, den 08.06. ist der Kuchenverkauf für die Herbstfahrt geplant, hiergegen bestehen keine Einwände seitens des Gemeinderats

Wasserprobe im Jugendheim zeigt erhöhter Eisenwert, ist aber unbedenklich

Bei gleichzeitiger Nutzung von zwei Glühweinkochern und ggf. weiteren elektrischen Geräten ist der Stromkreis überlastet, ggf. Lösung durch Nutzung verschiedener Quellen (Kirche/Gemeindehaus). Eine neue Kabeltrommel wurde angeschafft.

## TOP 4: Sektempfang am 19.01.2024

Organisation/Einkäufe durch Frau Kleeberg und Frau Engel

Durchführung durch Gemeinderatsmitglieder

Jahresrückblick mit einigen (wenigen) Bildern wird von Frau Engel, Frau Kleeberg, Herrn Franke und Frau Severin vorbereitet.

#### **TOP 5 Sonstiges**

- Die Zusammenarbeit mit dem Kinderhospiz LEO wird fortgesetzt und möglichst intensiviert. Ggf. könnte zu einem späteren Zeitpunkt auch ein weiteres Projekt (Vorschlag Learn-Apply-Procee e.V. mit Projekten in Afrika und Europa) hinzugenommen werden.
- Gemeinderat wird die Frage der Uhrzeit der Christmette für 2025 rechtzeitig aufnehmen (Hintergrund: Beschwerden von Gemeindemitgliedern zum geplanten Beginn um 22.00 Uhr, Zeitdruck für Mitwirkende wie Chor und Ministranten, Helfer aus der Jugend stehen so früh wegen parallelem Turmblasen nicht zur Verfügung)
- Am 01.01., 18.00 Uhr (Hochfest der Gottesmutter Maria) findet eine feierliche Messe zur Einweihung des Marienfreskos statt; Finanzausschuss hat einer Sammlung für die Restaurierungskosten bei der Messe zugestimmt.
- Der Liturgische Kalender auf der Webseite der Pfarrei war unvollständig: Eine Rorate-Messe fehlte.

Nächstes Treffen: Donnerstag, 20.02.25